Architecture, bijouterie et design londoniens pour les lycéens de Guéhenno



☐ Les élèves de Diplôme des métiers d'art ont reçu une attestation Actions internationales.

DANS LE CADRE DU PROGRAMME "PARCOURS D'EUROPE" DE LA RÉGION

CENTRE, douze étudiants de terminale Diplôme des métiers d'art (DMA), option Art du bijou et du joyau, et une étudiante de première année du lycée professionnel Jean-Guéhenno ont participé à un voyage organisé à Londres du 30 septembre au 5 octobre dernier. Le principe de ces séjours à travers l'Europe consiste à faire découvrir aux lycéens, gratuitement pendant une semaine, une culture et un savoir-faire européen en relation avec leur domaine d'études. Le voyage avait été financé en grande partie par la Région Centre. Les treize étudiants ont donc rejoint Londres où

ils ont visité l'exposition Pearls qui se tenait au Victoria and Albert museum et qui retraçait l'histoire de la perle et du bijou et découvert des pièces d'exception. À Kensington park, ils ont apprécié la création architecturale de l'architecte Zaha Hadid. Les lycéens ont également pris de nombreux contacts avec des professionnels anglais afin de se renseigner sur les possibilités offertes en Grande-Bretagne pour poursuivre leurs études ou trouver du travail.

Une attestation "Actions internationales", très officielle, qui étoffera leur CV, leur a été remise, le 17 mars dernier, par le conseiller régional, Serge Méchin.

Echo du Berry 3 - 9 avril 2014